



## NOTA OFICIAL N.º 03/2024

### I. Nota de Duelo

Es con profunda tristeza que la Confederación Sudamericana de Atletismo comunica el fallecimiento, ocurrido hoy, 5 de junio de 2024, de uno de los más destacados dirigentes de Atletismo Sudamericano: Don Eduardo Nicolás Bernal.

Don Eduardo Bernal fue Vicepresidente de las Confederaciones Argentina y Sudamericana de Atletismo y el gran idealizador y primer organizador de los Campeonatos Sudamericanos de Menores, en 1973, en la ciudad de Comodoro Rivadavia, Argentina, un evento creado con los objetivos de promover las categorías de formación y la fraternidad entre los países de la región y que continúa celebrándose en la actualidad.

En 2013, durante el Mundial de Atletismo realizado en Moscú, el querido dirigente recibió la Placa al Mérito de la Federación Internacional de Atletismo, en lo que declaró uno de los momentos más felices de su vida.

Durante sus 101 años de existencia, Don Eduardo deja también un gran legado en las áreas deportiva, política y educativa de la ciudad de Comodoro Rivadavia.

La Presidencia de Atletismo Sudamericano expresa sus condolencias a todos sus familiares y amigos y decreta Duelo Oficial por el período de 3 (tres) días.

Manaus, 5 de junio de 2024

Helio Marinho Gesta de Melo  
Presidente